



15 Pièces

454 m²

Réf. 999

1 987 500 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Roquefort les Pins : splendide propriété vous offre une expérience de vie unique, nichée au cœur d'un cadre naturel paisible et enchanteur. Avec une superficie d'environ 450m² habitables répartis sur un vaste terrain d'environ 5000m², cette maison offre un espace généreux pour répondre à tous vos besoins. Cette résidence, pleine de charme et en excellent état, est intelligemment divisée en trois habitations distinctes, offrant ainsi une flexibilité et une adaptabilité exceptionnelles pour une vie multi-générationnelle, l'accueil d'amis et de la famille, ou même pour des opportunités de ...

Roquefort les Pins : this splendid property offers you a unique living experience, nestled in a peaceful and enchanting natural setting. With around 450m² of living space spread over a vast plot of around 5000m², this house offers generous space to meet all your needs. This charming residence, in excellent condition, is cleverly divided into three separate dwellings, offering exceptional flexibility and adaptability for multi-generational living, hosting friends and family, or even for seasonal rental opportunities. Each living unit benefits from a spacious, functional layout designed for ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

